

Wir trauern um

# Roger Kübler

26. Juni 1944 – 20. Februar 2020

Während vielen Jahren hat sich Roger Kübler als Vorstandsmitglied des Vereins für das Alter und als Stiftungsratsmitglied der Stiftung Verein für das Alter kompetent und engagiert für das Wohl der Betagten in der Region Bern eingesetzt. Ein besonderes Anliegen war ihm die Weiterentwicklung des Kompetenzzentrums Demenz Oberried in Belp, die er massgeblich geprägt hat.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seinen Angehörigen. Ihnen wünschen wir viel Kraft und Zuversicht.

Stiftung Verein für das Alter  
Der Stiftungsrat

Die Trauerfeier findet am Mittwoch, 4. März 2020, um 14 Uhr in der reformierten Kirche Köniz statt.